ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA No. 908

Acta de sesión ordinaria de la Junta Directiva del Colegio de Profesionales en Bibliotecología de Costa Rica, celebrada el 17 de octubre de 2023, realizada en modalidad Híbrida. Se inicia la sesión a las ocho horas de la noche.

ASISTENCIA

| Cargo | Nombre | Asistencia |
|---------------------|------------------------------|------------|
| Presidencia | Christian Arguedas Vargas | Presente |
| Vicepresidencia | Michael González Álvarez | Ausente |
| Secretaría | Sonia Vargas Calderón | Permiso |
| Prosecretaria | Roy Alexander Cordero Loaiza | Presente |
| Tesorería | Priscilla Jiménez Porras | Presente |
| Vocal 1 | Ana Lizeth Rojas Rojas | Presente |
| Vocal 2 | Carmen Martínez Ruiz | Ausente |
| Vocal 3 | Paula Badilla Hernández | Presente |
| Fiscal | Haicel Arostegui Fonseca | Presente |
| Dirección Ejecutiva | Magaly Palacios Taleno | Presente |

ARTÍCULO PRIMERO: Comprobación de Quórum.

Cristian Arguedas: Se comprueba quórum al ser las ocho de la tarde y al haber el quórum reglamentario y se prosigue con la sesión.

ARTÍCULO SEGUNDO: Aprobación de la Agenda.

ORDEN DEL DIA

- 1. Comprobación del quórum
- 2. Lectura y aprobación de la agenda Nº 908
- 3. Contratación puesto de Gestor de cobros

ARTÍCULO TERCERO: Contratación puesto de Gestor de cobros

Cristian dice: Entonces no sé si tal vez los que estuvieron presentes en la entrevista pueden hacer algún comentario, alguna cosa y que podamos tomar el acuerdo.

Priscilla dice: Bueno, a mí me gustaría comentar. Bueno, la muchacha se presentó de forma presencial en primera instancia. Doña Maga aprovechó para hablar con ella para hacerle ciertas preguntas, e ir adelantando y ya después fue que nos conectamos y ella estaba ya en el colegio con doña Magally y nosotros de forma virtual nuevamente hablamos con ella sobre algunos

aspectos importantes muy acertadas sus respuestas, ella tiene disponibilidad inmediata con lo que tiene que ver con la aspiración salarial, se ajusta a los rangos que tenemos establecidos en el perfil, ella conoce el proceso en los lugares donde ha trabajado. Se ha dedicado específicamente a ese departamento, al departamento de cobros como tal se le hicieron algunas preguntas en específico. Y la verdad es que ella contestó muy bien, entendió también muy bien la parte de ponerse en los zapatos, de la persona que está atendiendo igual ella comprende la parte de que muchas veces, al ser una situación de cobro, no es fácil y se topa uno con usuarios que de buenas a primeras ya están alterados, con sólo que les digan que es para cobrarles algo, entonces la verdad que yo creo que ella dio respuestas muy acertadas y me da esa impresión, de que ella es muy ordenada y la verdad que tiene muchas ganas de trabajar, de salir adelante y la parte de la disponibilidad también, ella ni lo pensó para ir al colegio de forma presencial, trasladarse, estar allá, esperar, contestar las preguntas estuvo siempre anuente, nunca se vio tampoco ni presionada ni apresurada, por nada, y bueno, creo yo que, como dice uno, de cierta forma nos convenía porque la habíamos entrevistado anteriormente con otro grupo de personas y en aquel momento también habíamos decidido que era la que mejor se adapta al perfil como tal, entonces, de volver otra vez al proceso y que ella siguiera disponible fue como y de la cerecita del pastel. Digámoslo así,

Cristian dice: Gracias, Pri sí, genial. Eso me parece excelente. Sí, No sé si Roy estuvo ahí o si tienes algo que decir, Roy, adelante.

Roy dice: Bueno, en la sesión estuvo Haicel, Priscilla y yo de manera virtual y no realmente, como decía ella, la respuesta, el manejo, la disponibilidad, la atención a las preguntas al detalle, eso fue algo que fue bastante bueno y que se consideró y bueno, que recayó, también en el tema de de la elección, y además el tema de discrecionalidad, eso fue un tema que también se le conversó, que es clave vital para el puesto de gestor de cobros y entonces por eso fue y ahí, nada más acá, después definir bueno el tema salarial, porque si bien se ajusta el rango entre cuatrocientos cincuenta mil a quinientos mil colones. Esto fue lo que inicialmente está el rango para el estudio, entonces, pues definir se va a dejar cuatrocientos cincuenta, y posteriormente a los tres meses se le sube o nada más. Pues sería esa situación.

Cristian dice: Gracias, Roy. No sé Haicel.

Haicel dice: Sí, bueno, en el caso mío, este bueno, yo no le hice preguntas porque esa parte se la dejé como a Roy a Pris a mí me gustó mucho la imagen de ella la vestimenta me gustó mucho, muy formal, digamos, y ella se ve que es una muchacha seria, bueno, no fue una vez nada más que la vi, pero siempre la primera impresión, como que cuenta mucho.

Cristian dice: Perfecto. No, no, muchas gracias. Entonces, gracias. Más bien por ese proceso.

Priscilla dice: Sí muy importante definir lo que dice Roy yo creo que es bueno que digamos empezar con los cuatrocientos cincuenta y a los tres meses valorar si a cuatrocientos setenta y cinco que todavía seguimos en el rango que nos dieron los señores estos que hicieron los perfiles, que era desde cuatrocientos cincuenta a quinientos mil. Entonces yo digo que podríamos empezar en los cuatrocientos cincuenta y valorar a los tres meses si se sube a cuatrocientos setenta y cinco y luego hacer otra valoración posterior.

Cristian dice: Sí, perfecto y ustedes que que hablaron, yo me acuerdo de él la vez anterior que le habíamos entrevistado, pero genial, sí que había sido la que tenía las posibilidades más más cercanas, por decirlo de alguna forma y bueno, yo que soy de la creencia de que lo que Dios tiene para uno, nadie se lo quita esta es otra prueba de que así es la realidad y de verdad lo que Dios tiene para uno está para uno. No sabemos en qué momento, pero así es. Entonces yo creo que si todos estamos bien, no sé si Paula y Liz quieren decir alguna cosa. Si no lo sometería a,

Liz dice: De mi parte estoy de acuerdo con los criterios de los compañeros yo no pude estar en la entrevista. Sin embargo, sé que ya hemos tenido sesiones de contratar a otras personas y sé que hicieron un trabajo bastante sigiloso al respecto. Entonces, de mi parte, confío plenamente en ellos.

Paula dice: Y de mi parte también, si hay que hacer una revaluación con respecto al desempeño y quedaría justo a lo que ella vaya hacer. Esperemos que sea un proceso de mucho aprendizaje y que vaya a aportar aquello que andamos necesitando en el colegio, al final lo que queremos es agilizar muchos procesos y confiar plenamente que todos tenemos un rol importante y que si estamos ahí es que y tenemos que estar para para cumplir el rol y no nosotros preocupados, de que está sucediendo algo, pero eso sería nada más.

Cristian dice: Gracias, Liz. Gracias, Paula. Entonces sometemos a votación la contratación. Como dice Pri, yo pienso que con el salario que tenemos base digamos de cuatrocientos cincuenta y valorar igual como todo trabajo a tres meses el desempeño, entonces no sé Roy, si nos ayudas con el acuerdo para someterlo a votación.

Roy dice: Bueno, básicamente el acuerdo sería, realizar la contratación de la señora Susana Azofeifa para el puesto de gestor de cobros.

Cristian dice: Perfecto. Entonces los que están de acuerdo levantamos la mano, de acuerdo con el acuerdo y rectificación del acuerdo, rectificar el acuerdo levantando la mano también, por favor. Entonces rectificamos el acuerdo, entonces está perfecto, ya con esto creo que entonces Doña MagallY lo comunica a la muchacha y ella ya se puede incorporar al trabajo del Colegio esperando de verdad que sea para mucho provecho no solo para la junta, sino para el Colegio y para ese proceso que de verdad necesitamos darle bastante empuje, yo creo que con eso entonces

| parar la grabación. Magali, si me hace el fav | vor. Muchas gracias. |
|---|--|
| de cobros. Se aprueba por ma | le la señora Susana Azofeifa para el puesto de gestor yoría de los presentes. ACUERDO EN |
| Se levanta la sesión a las ocho horas con ve | intiún minutos de la noche. |
| Christian Arguedas Vargas Presidente. | Roy Alexander Cordero Loaiza Prosecretaria. |

.....Última Línea

estamos por finalizar dada la sesión a las ocho horas, con veintiún minutos agradeciendo la presencia en esta sesión extraordinaria que fue así de emergencia. Entonces tal vez podamos